

Bueno, buenos días a todos y bienvenidos a Tuesday Morning..

Soy Stephen Whiteside aquí de theuptrend.com en el premarket.

esta mañana, los futuros sobre índices bursátiles están ligeramente por encima del valor razonable..

Entonces, hasta ahora parece que vamos a ver.

algunas compras en el Open el martes por la mañana..

Ahora, esta es una semana más corta de vacaciones, por lo que esperamos tener un ligero.

comprador alcista por nosotros entrando en el fin de semana largo..

Las cosas deberían estar muy tranquilas los miércoles..

Mucha gente usa el miércoles como día de viaje..

Los mercados estadounidenses estarán cerrados el jueves, abiertos medio día el viernes..

Vamos a aprovechar eso y despegar el jueves y el viernes..

Volveremos el sábado con nuestra actualización de fin de semana..

Mirando el VIX, cambiamos hasta el último.

mínimos de la semana de ayer, buscando un cierre el martes por encima de las 25.30..

El índice del dólar estadounidense va en sentido contrario..

dirección, negociando hacia arriba en el canal, buscando un cierre por encima de 108.57..

Así que hay dos indicadores moviéndose en la dirección opuesta..

Luego, mirando a Tesla, Tesla hizo un nuevo mínimo ayer,.

entonces probablemente estemos viendo el Principio de Peter en juego aquí..

Obviamente no es Tesla el que tiene el problema, es Twitter..

Y Elon Musk ciertamente lo está pasando mal..

de un tiempo tratando de conseguir una manija en Twitter..

Ahora, Home Capital subió un 57% ayer,.

así que felicitaciones a cualquiera que sea dueño de Home Capital..

No es una acción en la que haya estado involucrado..

Si estuviera en esta situación y entrara hoy y viera esta gran brecha agradable,.

Sin duda hoy estaría sacando dinero de la mesa y me iría..

Mirando las acciones I para el TSX 60, cambiamos a la línea inferior del canal.

ayer, buscando un cierre por debajo de las 30.35 del martes..

Fueron las acciones de energía las que realmente pusieron un freno al mercado canadiense ayer..

Wilde negoció todo el camino hasta \$ 16.

antes de recuperarse, pero aún cerrándose por debajo de la línea inferior del canal,.

lo que nos da una nueva señal de venta el lunes para el sector energético..

En las acciones de oro, el agua se negoció ayer, por lo que todavía hay una señal de compra, no hay cambios allí..

Y la asistencia sanitaria se redujo drásticamente ayer..

De vuelta en una señal de venta..

Pueden ver que hicimos un respaldo bajo en julio, hicimos un respaldo alto en agosto,.

y hemos estado operando entre esos dos niveles desde entonces..

En cuanto al mercado estadounidense, ayer estuvo muy tranquilo..

Ahí está el Dow todavía por encima de la línea superior del canal..

Tenemos el SPY bien sentado.

en el canal, y tenemos el comercio de Nasdaq de vuelta en el canal..

Entonces buscando un golpe cerrado, 278.13..

No muy preocupado por eso de lo que.

estamos viendo en el Premarket esta mañana..

Y luego están los ojos compartidos para el Russell 2000..

Montando la línea inferior del canal, buscando un golpe cercano, 181.58..

Después. ¿Qué funcionó ayer?.

Bueno, los productos básicos de consumo fueron los grandes ganadores..

Los grandes perdedores fueron los servicios energéticos.

y el comercio de semiconductores justo en la línea superior del canal..

Terminemos analizando los precios de las materias primas, comenzando por los metales..

El cobre ha vuelto a caer..

Entonces, segundo día de una señal de venta para el cobre..

El oro volvió a caer ayer..

Necesitamos un cierre por debajo de 1744.99 cotizando ligeramente al alza en el mercado previo esta mañana..

Y luego plata sentada justo en el borde de una nueva señal celular, cerrada por debajo de 21.02.

haría eso por nosotros el martes..

Mirando la energía,.

el petróleo crudo bajó hasta los 75 dólares. 75.27, creo que fue el mínimo y al revés..

Y así 75 sigue actuando como soporte para el crudo..

El gas natural cotizó al alza ayer..

Estamos tratando de salir de lo alto de hace un par de semanas..

Si podemos hacer eso, mira dos filas hacia arriba..

Eso nos lleva hasta 8.59 y 8.59..

Sí, hay mucho apoyo allá arriba..

en 8.59, que debería actuar como resistencia en el camino de regreso..

Bien, amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Esperando un día bastante tranquilo el martes. Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que oirás mi voz será el miércoles por la mañana..